

La Caverne du dragon, lieu stratégique lors de la Première Guerre Mondiale, situé sur le Chemin des Dames, accueille chaque année des milliers de visiteurs. Une année avant les célébrations du centenaire de la Bataille du Chemin des Dames, le lieu va être réaménagé. L'objectif est notamment de revoir la circulation pour les personnes à mobilité réduite et les malvoyants, ainsi que de créer un point d'information pour tous les sites de la zone. Alors que la précédente majorité départementale avait estimé les travaux à 10 millions d'euros, ils sont aujourd'hui prévus pour coûter 1,5 millions d'euros. [www.caverne-du-dragon.com](http://www.caverne-du-dragon.com)